



MAGE NOIR INHUMÉ; LA PISTE DU TUEUR EST TOUJOURS FROIDE

La vie d'Hermann Meyer, ancien dirigeant de la Société Dr. Faustus de Francfort, jouera son dernier chapitre aujourd'hui alors qu'il est enterré au Hauptfriedhof de Francfort. Bien que ses amis et sa famille demandent la clôture, l'enquête sur son meurtre reste ouverte, les policiers exprimant en privé leur frustration face au manque de pistes convaincantes.

«Tout ce que nous avons trouvé nous fait dire que c'était un crime minutieusement planifié, et ce plan s'est étendu jusqu'à la dissimulation de preuves. Nous n'avons vraiment pas de pistes solides à poursuivre», a déclaré un responsable, qui s'est exprimé sous couvert d'anonymat.

Le corps de Meyer a été retrouvé sur la pelouse de son vaste manoir il y a cinq jours. La cause officielle du décès est répertoriée comme étant une perte de sang massive, une phrase technique qui décrit à peine l'horreur qui a frappé Meyer. Lorsque son corps a été retrouvé, sa poitrine et son abdomen n'étaient rien de plus que des blessures béantes, et ses entrailles ont été retrouvées éparpillées autour de son corps. Certains organes, y compris son cœur, n'ont pas encore été trouvés.

Bien que des preuves tangibles semblent difficiles à trouver, un élément du cas qui a attiré une attention considérable est le rôle que la magie a joué dans la mort de Meyer. En tant que principal mage faustien de Francfort, Meyer n'était pas étranger au côté obscur de la magie, et il y a eu des spéculations selon lesquelles les mêmes forces obscures dans lesquelles il a puisé dans la vie pourraient avoir été impliquées dans sa mort. Les mages travaillant avec la police rapportent qu'un sortilège puissant a été jeté dans la zone juste avant la mort de Meyer, et de nombreux observateurs ont commenté que le crime macabre avait les attributs de la magie rituelle.

La scène fait penser à de nombreuses techniques employées à travers l'océan à Aztlan. Dans un effort pour étouffer toute spéculation négative dans l'œuf, Aztechnology n'a pas tardé à offrir son soutien pour trouver les coupables.

«Aztechnology a naturellement horreur de ce qui est arrivé à M. Meyer», a déclaré le porte-parole Bernhard Goldschmidt. «Nous sommes pleinement convaincus qu'il n'y a absolument aucun lien entre notre société, nos méthodes et ce crime, et nous sommes très intéressés à voir le ou les coupables traduits en justice.»

Pendant que l'enquête se poursuit, les pairs de Meyer de la Société Dr. Faustus s'engagent à continuer au nom de leur défunt dirigeant. Dans des déclarations d'hommage à Meyer, les Faustiens ont cité son intellect rigoureux et son engagement inlassable à creuser et à découvrir des secrets obscurs.

«Le meilleur hommage que nous puissions rendre à Hermann Meyer est de poursuivre son travail, ce que nous ferons. Sa présence nous manquera, mais son nom continuera d'être une source d'inspiration», a déclaré Hans Winokur, qui a succédé à Meyer en tant que chef local des Faustiens. On s'attend à ce que Winokur et d'autres membres des organisations de Meyer assistent à l'inhumation de sa dépouille.

Les funérailles sont également susceptibles d'inclure des invités indésirables, tels que des manifestants qui pensent que l'utilisation des ressources de la police pour enquêter sur la mort de Meyer est un gaspillage, car il n'a récolté que ce qu'il a semé. Le conseiller Eberhard Keller, que l'on pense être lié au groupe ultraconservateur National Action, a été particulièrement violemment dans sa critique du traitement officiel de l'affaire.

«Meyer a joué avec de mauvaises choses, tellement de mauvaises choses lui sont arrivées. Le temps et l'argent que la police y consacre sont ridicules. Quand quelqu'un saute d'un immeuble, on qualifie ça comme un suicide et en reste là. Eh bien, Meyer a passé la majeure partie de sa vie à déconner avec des sources susceptibles de le tuer, et ils l'ont finalement tué. Laissons donc l'affaire de côté. Je pense qu'il y a beaucoup d'autres problèmes, comme les gangs qui sont partout, dont ils pourraient s'inquiéter au lieu de se pencher là-dessus», a récemment déclaré Keller dans une déclaration publique sur l'affaire.

Les amis et la famille de Meyer n'ont pas répondu aux déclarations de Keller.